◎上高瀬小だより 40%

〈発行〉 三豊市立 上高瀬小学校

授業参観など ありがとうございました!

10月9日(水)、3回目の授業参観がありました。2学期がスタートしても暑い日が続きましたが、10月に入り、ようやく「秋」を感じることができる日が増えてきているようです。本年度後半に入っての、お子様の様子はいかがだったでしょうか。ぜひ、よさやがんばりに対しての称賛の言葉かけをお願いしたいと思います。また、1年生の保護者の皆様、親子給食にもご参加くださり、ありがとうございました。





1年生は栄養教諭の方がおいでてくださり、「すききらいしないでなんでもたべよう」というテーマで、体のためになる栄養について教わりました。「むきむきれっど」「ぱわあいえろお」「きらきらぐりいん」という楽しい名前の栄養たちの働きを知ることができました。

1年 特別活動「すききらいしないで なんでもたべよう」



2年 生活



3年1組 国語



3年2組 国語



4年 保健



5年1組 特別活動



5年2組 特別活動



6年1組 社会



6年2組 理科

朝、玄関周りを掃除した6年生をはじめ、教室前の廊下などを掃除した学級もありました。やはり、授業参観にはどきどきしながらも、わくわくする思いを子どもたちはもつのだなと思いました。また、今回は授業への参加をお願いした学級もあり、ご協力、ありがとうございました。

親子給食(1年生)!







10月9日(水)、授業参観の後、1年生の親子給食がありました。昨年度までは1年生の給食参観を行っていましたが、今回久しぶりに親子給食を行いました。親子で向かい合っての給食はいかがだったでしょうか。配膳をしてくださった学級役員の皆様、ありがとうございました。





スーパーきらりキッズタイム

10月7日(月)、今年度の新しいイベントということで、スーパーきらりキッズタイムが、保健委員会と体育委員会の協力により実施されました。おはっぴーや歌のお兄さん、キン肉マンとその友達、そして、二人の委員長が扮したキャラクターたちの活躍に、子どもたちの笑い声が体育館にあふれました。二つの委員会によるリズム縄跳びも、途中でダンスが入るという楽しい工夫があり、見ている子どもたちは大喜びでした。このような楽しいイベントが今後も続くといいなあと思いました。第2回の出場者を募集中だそうです。



体育館に集まったみんなで「生活習慣リズム感♪」のダンスをしました。

保健委員会と体育委員会の5、6年生による、リズム縄跳びです。いろいろな跳び方をしたり、8の字縄跳びをしたりするのを見せてくれました。



キン肉を達せる す。子とても ちをとせて しました。



